

Atleta norteña apuntada con las carreras

Olga está en todas todas

◆ KAROL ESPINOZA ULLOA

kespinoza@lateja.co.cr

A sus 53 años, Olga Cruz no solo es fiel seguidora del equipo de San Carlos, también es una fiebre apuntada a las carreras.

“Hace dos años, empecé a correr, y ahora voy a todas las competencias que puedo”, dijo esta contadora que viaja a Limón, Monteverde, Guápiles y hasta a Panamá por amor al atletismo.

Ayer estuvo en la cuarta edición de la Clásica Ferretería Brenes.

Además de la buena salud que le genera hacer deporte, Cruz también ha hecho amistades.

“Cuando vengo a las competencias en San José me quedo donde mi amiga Marisol Vargas. La conocí en la Carrera de Las Flores, el 7 de marzo pasado, y desde entonces me da hospedaje”, contó Cruz, madre de dos hijos.

La competencia de ayer la ganaron Roy Vargas y Gabriela Traña.



Don Rafael Alvarado, contentísimo de terminar la carrera. REBECA ARIAS



La cimarrona Barveña recibió a los competidores. REBECA ARIAS

CREO QUE...



FRAZIER
HERNÁNDEZ
HEREDIA

“Me pareció muy bien organizada y con muy buena asistencia, no como la del BCR, a la que casi no llegó gente”.

REBECA ARIAS PARA ET



JOSÉ PABLO
MENÁ
HEREDIA

“Buena, pero muy pesada. La subida, muy larga. Hubo mucho sol y viento, pero buen ambiente”.